
Resposta ao Requerimento nº 1404/2022
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações sobre Central de Regulação de Consultas Especializadas 

(Pegasus).

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 22 de agosto de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



     ; PREFEITURADE
' VALINHOS

C.I. nº 421/2022 - SS

Valinhos, 15 de agosto de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretaria de
Governo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 1404/2022
C.I. nº 823/2022 - DAI/SG
(Processo nº 19113/2022)

Em atendimento ao Requerimento nº 1404/2022 de

autoria da vereadora Mônica Morandi, segue informações prestadas

pelo Departamento de Atenção às Especialidades.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

/ /

f Ae Gabriel Signorelli
| Secretário da Saúde

| 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa(dvalinhos.sp.gov.br—Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



  PREFEITURADE

WE VALINHOSpet

C.l. nº 301/2022 — DAE/SS

Valinhos, 15 de agosto de 2022.

Requerimento nº 1404/2022

Atendendo ao requerimento nº 1404/2022 da Nobre Vereadora
Mônica Morandi, venho por meio deste informar o que compete a este
Departamento.

Item 01. Quando o Sistema Pegasus deixou de funcionar?
Resposta: Esse era o nome que foi dado para o agendamento do
Centro de Especialidades em uma fase centralizadora, o serviço
nunca deixou de existir porem hoje temos um sistema informatizado
onde temos oferta de primeira vez para as UBSs e retorno para os
Centros de Especialidades.

Item 02. Por qual razão?
Resposta: Pelo fato de hoje ser de forma via sistema (Sisonilne ).

Item 03. Existe probabilidade do retorno? Explane.
Resposta: Não, pois o Sisonline já realiza o que o outro sistema já
realizava, estamos em fase de treinamento com servidores que
ainda não sabem utilizar a ferramenta.

Item 04. Existem ações em andamento no intuito de
mudança do sistema e protocolo de agendamento de
consultas em especialidades.
Resposta: Sim. Estamos reformulando os processos e fluxos na
Secretaria, isso depende de infraestrutura tecnológica e treinamento
da equipe. Novos computadores estão sendo instalados juntamente
com revisão de toda estrutura da internet e o treinamento para uso
adequado do sistema.

Marisilva s Ferreira Aguiar
Depto. de Atenção às Especialidades

iretora
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